

Zeitschrift:	Regio Basiliensis : Basler Zeitschrift für Geographie
Herausgeber:	Geographisch-Ethnologische Gesellschaft Basel ; Geographisches Institut der Universität Basel
Band:	10 (1969)
Heft:	1
Vorwort:	Mitteilung der Redaktion = Note de la rédaction

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MITTEILUNG DER REDAKTION

Prof. Dr. Hans Annaheim, der seit 1958 als Redaktor unserer Zeitschrift und der «Basler Beiträge zur Geographie» amtete, hat auf Ende 1968 die Redaktion der «Regio Basiliensis» niedergelegt, um sich arbeitsmäßig zu entlasten. Wir sind dem scheidenden Redaktor für seinen unermüdlichen Einsatz um unsere Publikationen zu grossem Danke verpflichtet. Er hat ihnen inhaltlich und formal das Gepräge gegeben, und wenn sie nach zehn Jahren in der Fachwelt geachtet sind, so ist das seinem steten Streben zu verdanken, wissenschaftlich fundierte Aufsätze und Abhandlungen in einwandfreier Gestaltung zu publizieren.

Dieses hohe Niveau zu bewahren, wird das Bestreben seiner in der Jahresversammlung vom 24. Januar 1969 gewählten Nachfolger sein. Die «Regio Basiliensis» wird in Zukunft von einer fünfköpfigen Redaktionskommission betreut, nämlich von den Herren Dr. Dieter Barsch, Georg Bienz (Präsident), Dr. Werner Gallusser, Dr. René Seiffert, Dr. H. U. Sulser. Die Herren Bienz und Seiffert werden als Schriftleitung für die Herausgabe verantwortlich sein. Die Redaktion der «Basler Beiträge zur Geographie» bleibt weiterhin in den Händen von Prof. Dr. H. Annaheim, wie auch Prof. Dr. Alfred Bühler die Verantwortung für die «Basler Beiträge zur Ethnologie» beibehält.

NOTE DE LA RÉDACTION

Le Professeur Dr. Hans Annaheim fut depuis 1958 le Président du Comité de Rédaction de notre Revue en même temps qu'il dirigea les «Basler Beiträge zur Geographie»; ses très nombreuses occupations l'ont obligé, fin 1968, d'abandonner la rédaction de la «Regio Basiliensis». Nous exprimons à l'ancien responsable de la publication notre profonde gratitude pour l'incessante contribution qu'il a fournie à notre revue. Il a été le garant de la qualité de nos publications, tant pour le fond que pour la forme, et si depuis dix ans leur valeur a été reconnue d'une façon incontestable dans les milieux scientifiques, le mérite revient au souci qu'avait le Professeur Annaheim de ne publier que des études et articles de haute valeur et sous une forme et une présentation impeccables.

Ce sera le souci de ses successeurs, élus lors de l'Assemblée Générale du 24 janvier 1969, de maintenir ce haut niveau. La Rédaction de la «Regio Basiliensis» sera dorénavant assurée par un comité de cinq membres: Dr. Dieter Barsch, Georges Bienz (Président), Dr. Werner Gallusser, Dr. René Seiffert, Dr. H. U. Sulser. Messieurs Bienz et Seiffert seront responsables de la publication.

La rédaction des «Basler Beiträge zur Geographie» continue à être assurée par le Professeur Annaheim, et le Professeur Dr. Alfred Bühler garde la responsabilité pour les «Basler Beiträge zur Ethnologie».

